



UNIVERSITAS ANDALAS



Arie Sukma, S.E., M.Sc

**FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN ILMU EKONOMI
PADANG**

2020

Pengembangan Keuangan dan Ketimpangan Pendapatan di Indonesia

Oleh

Ira Purnama Sari
1610512022

Diajukan ke Jurusan Ilmu Ekonomi,
pada tanggal 7 Mei 2020, untuk memenuhi sebahagian
syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Ekonomi

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengembangan keuangan dan Ketimpangan Pendapatan di Indonesia dengan perbandingan 34 provinsi. Data penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh melalui *website* Badan Pusat Statistik dan Bank Indonesia dengan kurun waktu 2010-2018. Metode analisis menggunakan *System-Generalized Method of Moments* (SYS-GMM) dengan bantuan aplikasi R versi 3.6.1 dengan variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah rasio gini, lag rasio gini, rasio kredit swasta domestik terhadap PDRB, indeks pembangunan manusia, rasio penanaman modal asing terhadap PDRB, dan keterbukaan perdagangan pada masing-masing provinsi di Indonesia. Berdasarkan hasil olah data ditemukan hasil bahwa hanya variabel rasio kredit swasta domestik yang memiliki pengaruh signifikan terhadap ketimpangan pendapatan pada taraf nyata 5 persen, sedangkan variabel lag rasio gini, indeks pembangunan manusia, rasio penanaman modal asing terhadap PDRB, dan keterbukaan perdagangan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketimpangan pendapatan di Indonesia. Berdasarkan hasil estimasi pengembangan keuangan yang diukur menggunakan variabel rasio kredit swasta domestik terhadap PDRB menunjukkan hubungan U terbalik terhadap ketimpangan pendapatan di Indonesia. Hal ini menunjukkan bahwa kurva kuznetz berlaku di Indonesia selama periode 2010-2018.

Keyword : Ketimpangan Pendapatan, Indeks Pembangunan Manusia, rasio Kredit Swasta Domestik, rasio Penanaman Modal Asing, Keterbukaan Perdagangan, Pengaruh Pengembangan Keuangan, System Generalized Method of Moments (SYS-GMM).

Pembimbing Skripsi: Arie Sukma, SE., M.Sc.